



校訓 「正直 勤勉 愛語 進取」

笠野だより

笠野小学校だより 第2号

令和3年4月28日

Tel 288-8651 Fax288-8652

e-mail

kasano-es@m2.spacelan.ne.jp

いいスタートが切れました！

校長 香林 直晴

暖かい日が続き、草花の生長も早く、木々の緑も鮮やかになってきました。この1か月を振り返ると、つい1年前を思い出します。「今年の今頃は、臨時休業中だったなあ」と。そして今また、新型コロナウイルスの感染拡大が加速化しています。それで、先にお知らせしたように4月30日に予定していた刈安小学校とのなかよし遠足を中止としました。2年連続で中止となり、とても残念です。しかし、子どもたちはたいへん元気で、委員会、なかよし班など新たな組織が高学年を中心に発足し、意欲的に活動を開始しました。毎朝の挨拶、帰りの挨拶、どちらもとても元気で、職員一同元気をもらっています。まだまだコロナ禍ではありますが、こうしてみると令和3年度は、いいスタートを切れたと思います。

また、今年度からはGIGAスクール構想が本格的にスタートします。1人1台端末（クロムブック）を活用して学習を進めていきます。昨年度末から少しずつ端末に触れてきたので、3年生以上はあまり違和感なく活用しているように見えます。まずは、朝学習の時間（毎週木・金）に1人1台端末を使ってドリル学習に取り組んでいます。授業の中でも、カメラ機能を生かして、理科の観察の時間などに活用しています。今後、いろいろな場面での活用が考えられます。職員一同、研修を進めて、子どもたちの学びがより一層深まるように取り組んでいきます。そして、本校が目指す児童像の実現に向けて努めていきたいと思ひます。

【笠野小学校がめざす児童像】

- | | |
|------------------|-------------------|
| (1) 考え、行動する子 (知) | ・よく考え、自分から行動する子 |
| ・考えをわかりやすく伝える子 | ・相手の考えを受け止め、伝える子 |
| (2) 思いやりのある子 (徳) | |
| ・互いのよさを認める子 | ・相手を大切にしたい挨拶ができる子 |
| (3) たくましい子 (体) | |
| ・進んで運動する子 | ・規則正しい生活ができる子 |

5月の生活目標「身だしなみをととのえよう」

5月は「気持ちのよい身なりについて考え、正しい身なりをする」を指導の重点として取り組みます。シャツがでていないか、名札はついているか、前髪は目にかからない長さになっているか、長い髪は黒や茶のゴムで結んでいるかなど「かさのつこのきまり」に書いてある内容の確認をします。帰りの会で身なりチェックをします。今一度、自分の身なりを振り返り、正しい身なりを心がけてほしいと思ひます。ご家庭でもご協力をよろしくお願い致します。



授業参観・PTA 総会・学級懇談会・引き渡し訓練

24日（土）の授業参観・PTA 総会・学級懇談会・引き渡し訓練に多くの保護者の方々にご参加いただき、誠にありがとうございました。昨年度は中止となり、残念な思いをしましたが、今年度は依然、コロナ禍の中ではありますが、感染拡大防止策をとりながら行うことができ、とてもうれしく思います。



ホームページをご覧ください！

かさのっこニュースや行事予定、学校便り、新型コロナウイルス関係のお知らせなど、タイムリーに更新し、下記のように学校の様子を伝えていきます。

☆4月8日（木）1年生も加わって初めての集団登校の様子



新型コロナウイルス感染拡大防止の取組にご協力を！

新型コロナウイルスの感染拡大が止まりません。連休を前にして、感染拡大傾向が継続していることを踏まえ、「ステージⅡ(感染拡大警報)」から「ステージⅢ(感染まん延特別警報)」に引き上げられました。改めて、これまで以上に①身体的距離の確保、②マスクの着用、③手洗い等の感染予防の行動の徹底をお願いします。また、連休中は、不要不急の外出を控えるなど、人との接触機会の低減に努めていただきますようよろしくお願いいたします。（石川県教育委員会からの通知）